

Margarita se "hillaryza"

Escrito por Agencias

Lunes 15 de Junio de 2015 13:00

+ La esposa de Calderón dice que buscará la Presidencia el 2018

CD. DE MEXICO, 15 DE junio DE 2015.- Margarita Zavala, esposa del ex presidente de México Felipe Calderón, reveló mediante un video su intención de participar como candidata para el próximo periodo presidencial del 2018.

La consejera del Partido Acción Nacional aseguró que “los resultados de la jornada electoral del domingo pasado arrojan valiosas lecciones que debemos entender y atender” y afirmó que los mexicanos mostraron un enorme nivel de responsabilidad cívica al salir a votar.

“Me queda claro que reconciliarse con la ciudadanía es la tarea fundamental de quienes queremos un México mejor”, dijo, y debido a estas razones decidió que, en los tiempos que señala la ley electoral, buscará la Presidencia de la República.

A través del mensaje difundido en video, Zavala declaró que recorrerá el país, escuchará a la gente, y “hablará de nuestras posibilidades y de lo que queremos para el futuro”.

“Estoy convencida que podemos darnos en la elección del 2018 un gobierno que dignifique la política para beneficio de los ciudadanos”, puntualizó, mientras su esposo, Felipe Calderón, mostró el apoyo hacia su esposa a través de su cuenta de Twitter, con un texto que decía “¡Gran noticia! Margarita Zavala anuncia que buscará la Presidencia de la República”.

Calderón también señaló que en cuanto al tema del próximo dirigente del blanquiazul, su esposa afirma que las cosas son tan graves que se requiere una dirigencia de consenso pues “de otra forma nos dividiremos”.